

El '3x3 Circuito Globalcaja' convirtió la Plaza del Altozano en una auténtica cancha de baloncesto donde competieron un centenar de benjamines

- Globalcaja y la Federación de Baloncesto llevarán la práctica de este deporte a los municipios de la región con esta pista desmontable

Albacete, 13 de septiembre de 2023. La Plaza del Altozano de Albacete se ha convertido en una auténtica cancha de baloncesto gracias al '3x3 Circuito Globalcaja', un torneo que promueve la Federación de Baloncesto de Castilla-La Mancha, con el patrocinio de la entidad financiera líder de la región.

Este '3x3 Circuito Globalcaja' se inició en La Roda (Albacete) y después continuó en Alcázar de San Juan (Ciudad Real), para cerrar la temporada en Albacete en una fecha emblemática, la Feria de Albacete, y en un lugar singular, la Plaza del Altozano, el corazón de la ciudad.

El presidente de Globalcaja, Mariano León, y el director general de la entidad, Pedro Palacios, han tenido ocasión de comprobar el resultado del montaje de la pista que se ha diseñado para viajar por toda la región y, así, llevar el baloncesto a las localidades de menor población y promover su práctica, en una muestra más del compromiso de la entidad con el deporte base y con las zonas rurales.

Ya por la tarde, más de un centenar de niños y niñas, de entre 6 y 12 años, han tenido la oportunidad de jugar y competir en esta pista que tiene unas cualidades técnicas de gran calidad, muy apreciadas por los jugadores.

Además de la competición, jugadores del Albacete Basket ofrecieron en la pista una espectacular exhibición de mates. "Queríamos que fuesen los más pequeños los que tuviesen la oportunidad de disfrutar de esta pista", ha destacado el presidente de la Federación de Baloncesto de Castilla-La Mancha, Pepeban Gálvez, quien ha mostrado su ilusión porque este proyecto haya salido adelante y su agradecimiento a Globalcaja por hacerlo posible.

"Esta pista desmontable itinerante y este 3x3 Circuito Globalcaja, es el resultado de un año de trabajo y confiamos en que la próxima temporada, llegará a muchas más localidades de la región", ha destacado el presidente de la Federación de Baloncesto. El formato de 3x3, precisamente, se ha ideado para facilitar la participación de los municipios más pequeños.

La entrega de medallas a los participantes ha contado con la presencia, además del presidente de la Federación de Baloncesto; del concejal de Deportes, Francisco Villaescusa, y del director de Zona de Globalcaja, Esteban Sierra.

Globalcaja y la Federación, excelentes aliados

Globalcaja y la Federación de Baloncesto de Castilla-La Mancha colaboran estrechamente en la promoción de esta práctica deportiva. “Globalcaja es nuestro socio de confianza, un excelente compañero de viaje, que nos permite sacar adelante iniciativas tan importantes como esta pista desmontable e itinerante con la que queremos sacar el baloncesto a la calle”, ha recalcado el presidente.

La colaboración entre ambas entidades se inició promoviendo el Circuito Benjamín Globalcaja, en el que compiten alrededor de 300 niños y niñas de Castilla-La Mancha, y ha continuado con el patrocinio, por segunda temporada consecutiva, de la Liga Igualdad Globalcaja, la 2ª División Femenina del baloncesto, en la que competirán 10 equipos, evidenciando el excelente momento del baloncesto femenino en nuestra región.

Ahora, se suma esta nueva iniciativa, el ‘3x3 Circuito Globalcaja’, otro ejemplo del compromiso de Globalcaja con cientos de proyectos sociales, deportivos y culturales.